

Boletín Mensual

Enero 2017

Inició el año Colombia – Francia 2017



El 16 de diciembre de 2016, se inauguró en Bogotá el año Colombia - Francia 2017, con una muestra de la Fiesta de las Luces de Lyon.

El año Colombia – Francia 2017, tiene como finalidad afianzar las relaciones bilaterales, ampliar y explorar nuevos campos de cooperación e impulsar las fortalezas de los dos países.

Durante el primer semestre del 2017, Francia estará llevando a cabo diversas actividades en Colombia y **en el segundo semestre, Colombia estará presente en Francia** a través de diferentes actividades de carácter cultural, científico, deportivo y económico, entre muchas otras que le darán mayor visibilidad a las fortalezas de nuestro país.

Todo lo relacionado con el año Colombia-Francia estará disponible en la página Web http://www.colombiafrancia2017.com/es

Conozca aquí los próximos eventos del año Colombia - Francia 2017

COLOMBIA NOS UNE EN NAVIDAD

« Recorrido Navideño »

Del 14 al 17 de diciembre de 2016, durante la temporada navideña, el Consulado de Colombia con el apoyo del programa Colombia Nos Une, llevó a cabo dos actividades del Programa Especial de Promoción de las Comunidades Colombianas en el Exterior 2016, con el objetivo de generar un mayor acercamiento con los colombianos residentes en Francia.

La primera actividad, se llevó a cabo durante los días 14, 15 y 16 de diciembre, fechas en las que el Cónsul de Colombia en Paris, Claudio Galán Pachón, emprendió un **recorrido por las diferentes tiendas colombianas en la capital francesa,** con el propósito de generar nuevos espacios de diálogo con la comunidad.





En el marco de sus visitas, a las cuales asistieron más de 150 colombianos, se narraron historias relacionadas con las tradiciones y leyendas colombianas, se hizo el montaje de cuatro (4) pesebres y con el apoyo de la Asociación TEJE, se desarrollaron actividades lúdicas, como la elaboración con materiales reciclables de guirnaldas de Navidad y maracas para acompañar los villancicos.

Esta actividad, permitió acercar el Consulado a la comunidad colombiana en Francia y reforzar entre los connacionales el sentimiento de pertenencia y el reconocimiento de los valores e identidad nacionales.

COLOMBIA NOS UNE EN NAVIDAD

« Novena de Aguinaldos »



El segundo evento se llevó a cabo el 17 de diciembre, en la sala Albert Le Grand del Convento de la Anunciación de los Padres Dominicos en Paris. En esta ocasión, se celebró la tradicional Novena de Aguinaldos, con una asistencia aproximada de 300 connacionales.

En el marco de la actividad denominada "Colombia Nos Une en Navidad", el Cónsul Galán resaltó **la importancia para Colombia de la firma del Acuerdo de Paz** y le hizo un reconocimiento al doctor Gonzalo Restrepo (asistente al evento), quien hizo parte del equipo de negociadores del Gobierno en los diálogos de paz.

En este sentido, se realizó un homenaje a la paz con banderas blancas y se invitó a los colombianos asistentes a hacer un minuto de silencio por el perdón y la paz.

Adicionalmente, el evento contó con la lectura del segundo día de la Novena de Aguinaldos, la presentación de la cantante colombiana, Nancy Murillo y se compartió un tradicional plato navideño con una degustación de frutas colombianas.

Conozca más sobre esta actividad



Los Presidentes de Francia y Colombia, François Hollande y Juan Manuel Santos

Foto: Cancillería Colombia

El presidente François Hollande visita Colombia

El 23 de enero de 2017, llegó a Colombia el Presidente de Francia, François Hollande, en su primera visita oficial al país.

Durante su visita, el alto mandatario atendió compromisos de carácter diplomático, donde el tema principal fue el **Proceso de Paz y cooperación para el postconflicto**.

Adicionalmente, el Presidente de Colombia, Juan Manuel Santos y su homólogo suscribieron seis instrumentos de cooperación, estableciendo así, una nueva hoja de ruta para el fortalecimiento de la relación bilateral.

Por otra parte, en el marco del año Colombia – Francia 2017, el Presidente francés, asistió a una de las diversas actividades que se están desarrollando en el país en este primer semestre del año. El evento artístico se llevó a cabo en el Teatro Colón de Bogotá, en el que se presentó el cantante colombiano Yuri Buenaventura y la obra de danza urbana "Recital".

Finalmente, el 24 de enero, el presidente Hollande realizó una visita a la Zona Veredal Transitoria de Normalización de Caldono, Cauca.

Encuentre aquí más información

INFORMACIÓN DE INTERÉS

Inscripciones Abiertas

Elección de Representantes de las Víctimas en el Exterior



Estimados compatriotas, queremos informarles que las inscripciones para conformar la Mesa Nacional de Participación de Víctimas, están abiertas hasta el **31 de marzo de 2017.**

Según la Resolución 1281 del 30 de noviembre de 2016¹, las víctimas residentes en el exterior podrán conformar Organizaciones de Víctimas y postular candidatos que los representen en la Mesa.

iINSCRÍBASE!

Espere más información próximamente o escríbanos a victimas@consulatcolombie.com

Nota: La Resolución 1281 de la **Unidad Administrativa Especial para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas** establece el Protocolo de Participación Efectiva de las Víctimas del Conflicto Armado.

Este protocolo garantiza el derecho que tienen las víctimas a participar e incidir en los escenarios donde se diseñe, planifique, ejecute y se haga seguimiento a las políticas públicas desarrolladas en el marco de la Ley 1448 de 2011.

INFORMACIÓN DE INTERÉS

Inscripciones AbiertasPremio Versalles 2017

Queridos compatriotas, las inscripciones para participar en el **Premio Versalles 2017**, premio mundial de la arquitectura de almacenes, hoteles y restaurantes están abiertas **hasta la medianoche del 31 de enero de 2017**, **hora local.** Los interesados pueden aplicar a través del formulario en línea (disponible en www.prix-versailles.com).

El Premio de Versalles, que se inauguró en 2015 en la UNESCO, es un reconocimiento a los arquitectos y propietarios de almacenes, hoteles y restaurantes destacados desde el punto de vista de la arquitectura exterior y del diseño de interiores. La premiación tendrá lugar en la sede de la UNESCO en París el 12 de mayo de 2017.

Encuentre aquí toda la información sobre el Premio Versalles 2017

NOVEDADES CONSULADO

Juana Covaleda Herrera y Lía Rosa Salgado Piñeres se integran al equipo del Consulado

El Cónsul de Colombia en Paris, Claudio Galán Pachón, se complace en informar sobre la llegada de Juana Covaleda Herrera y Lía Rosa Salgado Piñeres al equipo del Consulado.

Lía Salgado es graduada de una maestría en Ciencias Sociales y Económicas del Instituto Católico de París y Profesional en Gobierno y Relaciones Exteriores de la Universidad Externado de Colombia.

Del 2011 al 2015 trabajó en la Embajada de Colombia en Austria, como diplomática, en el cargo de Segundo Secretario, donde estuvo encargada del diseño, planeación y ejecución de los proyectos de Promoción de Colombia en el Exterior y del Programa Especial de Promoción de las Comunidades Colombianas en el Exterior; fue la responsable de los procesos logísticos y del manejo de medios de comunicación y opinión pública nacional e internacional durante la participación de diferentes Colombia en las reuniones bilaterales y multilaterales con boletines y publicación en la página Web de la Misión; Además, de desempeñarse por periodos intermitentes como Encargada de Funciones Consulares de la Sección Consular en Viena.

En el Consulado estará a cargo de los proyectos culturales y de Promoción de Comunidades Colombianas en el Exterior, de los asuntos de comunicaciones y prensa, así como de la coordinación y acompañamiento de los consulados móviles. Además, prestará apoyo en el área de trámites consulares.

Juana Covaleda es socióloga de la Universidad Santo Tomás de Bogotá con maestría en demografía de la Universidad de Groningen en Holanda, maestría en Migración Internacional concepción de proyectos de desarrollo de la Universidad de Poitiers y es magister en Geografía y Desarrollo Local de la Universidad de Nantes

Cuenta con experiencia en el desarrollo de proyectos de derechos humanos y derecho internacional humanitario y en temas relacionados con el desplazamiento interno en Colombia. Recientemente, se ha desempeñado en Francia en áreas como la integración de migrantes y derecho migratorio.

En el Consulado, Juana Covaleda se desempeñará en el área de trámites consulares, asistencia social y declaración de víctimas. Además, adelantará estudios que aporten a la caracterización de la población colombiana residente en Francia y apoyará la ejecución del Programa Especial de Promoción de las Comunidades Colombianas en el Exterior.

